

Pesista Yenuska Mirabal levanta plata en cita centrocaribeña

Image not found or type unknown



Yenuska Mirabal conquistó hoy dos medallas de plata.

La Habana, 26 jun (RHC) Dos medallas de plata conquistó hoy la pesista cubana Yenuska Mirabal (71 kg) en los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe, en presentaciones bastante dispares sobre la plataforma dispuesta en el gimnasio La Cuna de "El Mágico", en la capital salvadoreña.

En el arranque sufrió bastante para concretar marca, pues falló dos veces con 95 kg en la barra antes de lograrlos con alguna que otra imprecisión en el trabajo de las piernas.

Luego, en el envión, se presentó con notable seguridad y levantó sin dificultades lo previsto: 117, 120 y 122 kilogramos.

La colombiana Mari Sánchez mandó con autoridad en la competencia, al llevarse el arranque con 108 kg y el envión con 130 kg. Las preseas de bronce correspondieron en el primer movimiento a la boricua Kidaisha López (94 kg) y en el segundo a la dominicana Fransheska Matías (121 kg).

«En la prueba de arranque se vio la mala técnica, hay que seguir trabajando y mejorando eso. También estaba la presión normal de la competencia. Ya en el envión lo di todo porque debía llevarme las medallas para mi país», dijo a JIT concluidas las ceremonias de premiación.

«Estos son mis primeros juegos centroamericanos y del Caribe, es un orgullo para mí estar acá y ganar medallas para mi país. Lo dimos todo y los entrenadores me dijeron que estaba bien y que debemos seguir preparándonos para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023», concluyó.

Con su actuación, Cuba suma hasta el momento en este deporte un título, tres preseas de plata y dos de bronce.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/326689-pesista-yeniuska-mirabal-levanta-plata-en-cita-centrocaribena>



Radio Habana Cuba